



2013 - 2014 年度地区目標  
奉仕を实践し夢を未来に届けよう

# 天童東ロータリークラブ

ガバナー年度を楽しもう 我がクラブを楽しもう 仲間とのふれあいを楽しもう

RI 第 2800 地区 第 3 ブロック・認証加盟日 1985 年 4 月 11 日  
認証番号 No.1653 例会日・毎週水曜日 12:30~13:30 例会場・天童ホテル  
会長 水戸部陽一 幹事 野川晶弘 クラブ会報委員長 今田治雄  
例会日 2013 年 8 月 28 日 例会場 天童ホテル 通算 1351 回 本年度 7 回



会長 水戸部 陽一  
職業 酒 造 業

## 会長挨拶 水戸部陽一

潘基文国連事務総長、異例の発言  
...安倍政権批判

### パンギムン

潘 基 文 国連事務総長は 26 日、ソウルの外交省で記者会見し、日本の憲法改正論議を巡り、「正しい歴史(認識)が、良き国家関係を維持する。日本の政治指導者には深い省察と、国際的な未来を見通す展望が必要だ」と述べた。

会長挨拶を歴代パスト会長にお願いしておりますが、久しぶりの高尚な挨拶を伺ってとても参考になります。



### パンギムン

バーミンガム世界大会でお目にかかった潘 基 文 国連事務総長が一昨日、記者会見で「日本の憲法改正論議を巡り、正しい歴史(認識)が、良き国家関係を維持する。日本の政治指導者には深い省察と、国際的な未来を見通す展望が必要だ」という趣旨の発言をした。国連事務総長の立場としてはもっと慎重に物事を考えるべきもの。

私は、憲法 9 条の解釈からして自衛隊そのものが違反しており、憲法を改正すべきと考える。米国がかかわって憲法が出来、朝鮮戦争や中ソとの米国の冷戦期で国防に警察予備隊を作ったという経緯。自衛隊は必要と思うが、今の憲法を拡大解釈しすぎると思います。

## ★本日のプログラム★

### 海外放浪記

会員卓話 野川 晶弘 氏

今から 26 年前、1987 年 12 月に出発し 1989 年 2 月(平成元年)に帰ってきた旅行記です。

旅のコンセプト「100 万円で何日海外にいられるか」極力節約してリックを背負ってのバックパッカーでした。27 歳で会社を辞めて旅に出る、なぜこのような事を大学 1 年で 1 カ月インドに行った時安宿の学生の話聞きヨーロッパ人の友達を作ってヨーロッパに行く、それを聞きこの様な旅もあるのか最初の始まり

私の持論はある国を知ろうと思ったら首都より第二の都市の方が面白い理由 首都は外国人が多く国の特色が出にくい忙しい 物価が高く、人もすれている。タイのチェンマイの良い所、大都会ではなく適度に都会。物価安い。観光場所多い。気候がバンコクほど暑くない。夜は涼しい。穏やかで親日的。治安が良い。ネパール・ポカラはいい町、人口 19 万ネパール第二の都市、市内からダウラギリ、アンナプルナ、マナスルという標高 8000m 級のヒマラヤ山脈の頂きが望める、この街に湖がある、そこに写るアンナプルナの逆さ富士見たいに絶景、ネパール人も親日的、物価安い。ジョムソン街道のトレッキング 1 人で行く強盗に会うので一緒に行く人を探す次に装備品を借りる、一番大事なトレッキングビザを取る(政府の金とり)バレルと厄介途中の小屋で記帳、遭難した時に役に立つと? タドパニ = 温泉(1300m)まで片道 3 日山を登り下り又登りと、道を歩いているとドンキーの隊商、ロバが荷物を背負い、橋を渡っている時は最悪、橋は揺れる、獣の臭いはする。山道は時にはジャングル、あるいは崖っぷちと行く道、プンヒル、3190m 絶景ポイント山頂ロッジに一泊、登山者がいっぱい、タバトニ、川沿いの小さな岩風呂トレッカーの人気スポットの為入浴者が多く垢が浮いている。この地まで車でも行ける(5時間)この川に自動車道がある、信じられない。ポカラ返帰途中、村で昼食出てきたのはお茶づけ日本人の為にサービス日本の電気技術者が年 1 回来て置いて行く、普通はダルバートというカレーと漬物だそうです。カトマンズは中世の雰囲気が漂う、ヒンズー教とチベット仏教が混じった街エベレストに行く拠点地ネパールは宗教・経済でもインド寄り。ネパールは貧しい国なので隣国から援助してもらっている。



## 幹事報告 野川晶弘 幹事

1. 天童青年会議所、工藤理事長より「もみじの天童復活計画」に関わるとご協賛とご協力お願いがきております。協賛の内容は、植樹用もみじの木 1 本(2m ほど)、金額で 2 万円です。
2. 来る 9 月 29 日の IM の出席を取ります。今のところ天童クラブと合同でバスをチャーターする予定です。
3. 9 月のロータリーレートは 1ドル 100 円です。

## 出席報告 伊藤則雄 委員

本日会員 50 名(48 名)出席者 37 名出席率 77.1%  
前々回出席率を 87.5%に修正いたします。

## スマイル (平成 25 年 8 月 21 日) 紹介：古瀬正勝君

- 挨拶** 水戸部陽一 瀬野先輩、会長挨拶有難うございました。
- 野球** 水戸部陽一 日大山形の活躍たいしたものです。今日も勝つことを祈っております。野川晶弘さんにお詫びのつもりでスマイルします。
- 土屋政浩 母校日大の決勝進出を祈って。
- 野川晶弘 この間は日大山形に沢山の募金を戴き有難うございました。おかげで息子は帰ってきません。今もドキドキです。
- 野川桂一 孫が野球応援で帰ってこなくなりました。早退します。
- 自慢** 村山征彦 今月バーディ 3 個でした。ガンバリ過ぎて腰にきてしまいました。当分ゴルフ休みです。(1.5)
- 村山与四郎 全国菓子大博覧会、広島にて「出羽の大地」が厚生労働大臣賞を受賞しました。授賞式に出席のため早退させていただきます。
- 報告** 鞍掛彰秀 「友」の 8 月号 19 頁に当クラブの「ひまわり園生との花いっぱい」載りました。(2) 地区「R 友」委員

## スマイル (平成 25 年 8 月 28 日) 紹介：永山和敏君

- 卓話** 水戸部陽一 野川幹事の卓話、楽しみにしております。
- 武山 茂 野川幹事のお話、楽しみにしております。
- 分銅昭夫 野川さん、今日の卓話 30 分間頑張ってください。プログラム委員長。
- 永山和敏 野川晶弘さん、海外放浪記楽しみにしています。
- 白鳥 功 野川晶弘さんのスピーチ楽しみです。
- 野川晶弘 今日の話は聞かなかったことにして下さい。
- 朗報** 高橋繁夫 7/16、東住宅産業さんに息子住宅の上棟式をしてもらいました。年末に息子が帰ってくるようです。
- 矢萩武昭 またまた「久しぶり」の出席ですみません。
- 自慢** メタボリック・タイガー 腰痛大分良くなったが、タイガーウッズ本人に移してしまいました。心配です。